



Notte Veneziana

Eines der wenigen Feste, das auf der ganzen Welt in gleicher Weise ein Fest der Freude und des Lachens ist, ist der Karneval. Aber gleichzeitig ist die Art der einzelnen Völker, Karneval zu feiern, ein amüsanter Massstab für ihre Mentalität. Die trockenen norddeutschen Länder können sich auch heute nicht zu einer dem Sinne des Karnevals angepassten Fröhlichkeit verstehen, wogegen die rheinischen Länder schon eher eine Brücke zu dem lauten Jubel schlagen, der an der Côte d'Azur in Frankreich und in Italien üblich